

Elections municipales 2008

Meeting du 6 mars 2008

Intervention de François-Xavier Brunet

Abréviations :

GT : Gérard Trémège

JG : Jean Glavany

Nous voici réunis dans ce Parc des Expositions où nous avons tant de souvenirs ensemble ;

Nous voici réunis dans ce Parc des Expositions où, samedi dernier, GT recevait la chaleureuse ovation de près de 1500 seniors de notre ville, rassemblés ici, comme chaque année, par le CCAS pour la traditionnelle après-midi de carnaval ;

Nous voici réunis ici, dans ce Parc des Expositions, dont les murs vibrent encore de l'ambiance de tant de soirées que nous avons passées dans la ferveur ;

Nous voici rassemblés dans ce Parc des Expositions où je nous vois encore, il y a sept ans, impatients et joyeux, portés par l'espérance de la victoire.

Cette victoire de 2001, mes chers amis, obtenue de haute lutte, prise à l'arraché pour qu'elle soit plus belle encore.

Cette victoire de 2001, que nous vous devons, à vous toutes et à vous tous, à chacun de ceux qui, fidèlement, loyalement, marchez à nos côtés depuis tant d'années.

Cette victoire de 2001 que nous avons voulu mériter en travaillant, avec ardeur et sans relâche, aux côtés de GT, au renouveau de notre ville.

Cette victoire, mes chers amis, oui, cette belle victoire, plus belle encore parce que portée par votre confiance que nous n'avons ni trompée ni trahie.

Cette victoire de 2001, ce soir, ici et maintenant, avec la passion et la fougue qui m'animent depuis tant d'années, cette victoire, je suis venu vous dire qu'elle ne sera pas sans lendemain.

Cette victoire ne sera pas sans lendemain et c'est encore une fois, sûrs de votre confiance, forts de votre amitié et portés par votre ferveur, que nous allons gagner ! 

-

Ce soir, mes chers amis, nous sommes réunis pour refuser d'abandonner notre ville à une coalition d'appareils, d'apparatchiks qui veulent une seule chose pour Tarbes : la restauration du système socialo-communiste dont elle a tant souffert. 

Je dois quand même vous dire deux ou trois choses que je sais de JG.

Au commencement, il y a un jeune ambitieux cheminant aux côtés de François Mitterrand, parmi cette génération – les sabras, on les appelait – qui, souvent venue de l'extrême-gauche et de Mai 68, voulait refaire le monde.

Celui qui nous intéresse tente alors, sans succès, une carrière électorale dans les Hauts-de-Seine, son département natal. Et oui, il n'est pas du 9-3, lui !

Puis c'est l'accession au pouvoir, la griserie des sommets, l'ivresse des manigances, les courtisans et les copains, les rufians et les intrigants que l'on coudoie sous les plafonds lambrissés.

Mitterrand s'amuse alors du pouvoir en logeant sa famille adultérine dans les palais de la République, en déjeunant avec René Bousquet ou en plaçant ses adversaires sur tables d'écoutes.

En cette époque bénie pour quelques uns, JG est son chef de cabinet.

En contrepartie de ses bons et loyaux services au Prince, le Parti lui offre une circonscription. Pas de chance, c'est chez nous !

Il doit s'y reprendre à deux fois mais il s'installe.

Après Issy les Moulineaux, ses pas le conduisent à Maubourguet, Aureilhan et puis Tarbes.

Entre temps, Tonton puis Jospin le font 2 fois Ministre. Sous la Présidence de l'un, le statut de l'Arsenal est changé. Les Arsenalistes s'en souviennent ! Sous le Gouvernement du second, on ne fait pas grand chose contre les pesticides. Les Ecolos devraient s'en souvenir.

Directeur de campagne de Jospin, il assure à celui-ci une « Sainte Gamelle » aux présidentielles de 2002.

Alors, il passe un peu plus de temps chez nous !

JG prétend aimer Tarbes et les Tarbais ? Tu parles !

Il ne s'est jamais inscrit sur les listes électorales d'Aureilhan, usant des dispositions du Code Electoral. Mais à Tarbes, pour la photo dans un BDV, il s'inscrit.

Comme il aime Tarbes, croyez-vous qu'il s'y installe ? Que nenni !

Il se fait héberger. Chez qui ? Chez Palmade ! 🐉

C'est tout Glavany, ça ! Il veut être maire de Tarbes, mais, ici, il n'est qu'en visite, pressé de s'en retourner à Paris !

Se donnant du genre populaire ici, ami des riches et des puissants là-bas !

Allié des communistes ici, frayant sur les champs de courses avec Noël Forgeard – vous avez l’homme aux stocks-options d’EADS – et conseillant Vincent Bolloré pour ses affaires stratégiques !

Il n’est pas concevable que nous acceptions que cet homme-là écrive les pages de l’avenir d’une ville qu’il ne connaît pas et qu’il n’aime pas !

La preuve, DD Doubrère aurait pu vous en parler, quand il parle des crèches – au-delà de sa parfaite ignorance de ces questions-là – il annonce un nombre de familles en attente de garde supérieur – et de loin – au nombre d’enfants de moins de trois ans dans tout Tarbes !!! Il doit confondre avec son arrondissement à Paris ! 🐛

Quant à sa façon de gérer les gens et les choses, parlons-en !

JG a l’audace de reprocher à GT un exercice solitaire du pouvoir ? On reproche jamais aussi bien aux autres que ce que l’on pratique soi-même !

Pendant 7 ans, JG a fait du Gd Tarbes une assemblée de confrontation politique, contrevenant à la lettre et à l’esprit de la loi Chevènement. Les Agglos sont des EPCI...

Il a traité les élus de Tarbes comme la minorité politique et les maires de l’agglo (sauf Tarbes) comme des vassaux. Cf. Tarissan, exclu du PS et Lauron réduite au silence !

Alors, oui, ensemble, mes chers amis, par souci d’humanité et de compassion, offrons-lui ce qu’au fond de lui, il espère vraiment : son billet de retour pour Paris ! 🐛 J’ajoute que ça ne nous coûtera pas cher : pour ses déplacements, il utilise les moyens de l’AN !

-

Mes chers amis, au cours de ces sept années, aux côtés de notre Maire GT, nous avons œuvré avec détermination à cette tâche prioritaire qui consistait à donner un nouveau visage à la ville.

Nous n'avons pas fait qu'embellir Tarbes, nous l'avons réveillée alors qu'elle était près de succomber après un quart de siècle de glaciation socialo-communiste.

Je ne suis pas venu ce soir, mes chers amis, pour vous exposer le bilan du 1^{er} mandat de GT : je suis simplement vous dire une chose très simple.

Ce bilan, nous en sommes fiers. Vous pouvez en être fiers. Il est aussi le vôtre.

Ce bilan, il crédibilise le projet que nous vous avons présenté pour les prochaines années.

Ce bilan et ces propositions, ils veulent seulement dire que lorsqu'on a un bon maire – et nous avons un bon maire – eh bien ! ne tournons pas autour du pot : UN BON MAIRE, ON LE GARDE ! 

-

Je veux aussi vous dire deux ou trois choses sur GT. Qu'il se bouche les oreilles si sa modestie doit en souffrir !

Vous connaissez les liens personnels qui me lient à lui. Vous connaissez le respect et l'affection que je lui porte.

Déjà, j'entends quelques-uns dire çà et là – pas dans cette salle, je vous rassure – dire que j'ai beau jeu de dire du bien de GT. Pensez ! Il travaille avec lui depuis toujours, il lui doit sa carrière professionnelle et publique ! Donc il n'est pas un témoin crédible !

Oui, je suis fier d'avoir débuté ma carrière comme attaché parlementaire de cet homme-là ! Oui, je suis fier d'avoir travaillé 7 ans à ses côtés à la CCI ! Oui, je suis fier d'avoir été pendant 7 ans son 1^{er} adjoint à la Mairie !

Ceux d'entre vous qui me connaissent savent que, sous couvert de truculence gasconne, j'ai du sang aragonais dans les veines. Croyez vous que je serai là si je n'avais pas la conviction de trouver en GT certaines valeurs auxquelles je suis viscéralement attaché et que je veux considérer comme indémodables ?

La rigueur dans les engagements, la loyauté dans l'^{le combat}action, la sincérité dans les relations, l'efficacité dans l'action, la fidélité dans l'amitié.

Depuis 15 ans, au quotidien à ses côtés, j'ai pu mesurer combien GT réunit toutes ces qualités que l'on est en droit d'attendre d'un leader, d'un chef de file, d'un entrepreneur.

Vous qui le connaissez et l'appréciez, vous le savez.

Depuis 15 ans, dans les bons moments comme dans ceux plus difficiles qui émaillent la vie, j'ai pu mesurer la force de caractère, la chaleur de l'humanité de cet homme-là.

Ce soir, dans l'intimité de cet aparté, je tenais à lui rendre cet hommage ! 🇫🇷

Les Tarbais qui ne sont ni sots ni aveugles le savent bien et la chaleur comme la simplicité des sentiments qu'ils lui manifestent me donnent la conviction qu'ils savent que QUAND ON A UN BON MAIRE, ON LE GARDE ! 🇫🇷

Mes chers amis,

Dans 72 heures, nous connaissons le résultat du 1^{er} tour des élections municipales.

Jusqu'au dernier jour, jusqu'à la dernière heure, jusqu'au dernier moment, je vous exhorte à ne rien lâcher ! A ne pas renoncer à convaincre et à mobiliser autour de vous !

Il vous reste 3 jours, 3 minuscules jours mais aussi 3 jours exaltants et intenses pour faire que tout soit possible dès le 1^{er} tour !

Il vous reste 3 jours pour rassembler, emporter vos amis, vos proches, vos voisins, vos collègues avec la puissance que donnent la conviction et la confiance !

Il vous reste 3 jours pour qu'avec GT, pour qu'avec ce Maire dont notre Ville ne doit pas se priver, pour que tous ensemble, nous continuons le changement !

